

Charoche Libre du 17.12.2015.

«Le Chemin du Hérisson» décroche un prix

Le centre social «Le Chemin du Hérisson», basé à Roumazières qui œuvre sur l'ensemble de la Charente limousine et du Ruffécois, a reçu dernièrement un prix de la Fondation SNCF pour un projet autour de la prévention contre l'illettrisme.

«Ce prix met en lumière le travail effectué par les salariés, les bénévoles et les familles accompagnées par le centre social», souligne Stéphanie Balloux et Sandrine Brisard, animatrices et référentes familles de l'association.

Car depuis quatre ans, la structure met en place des ateliers lecture en direction des familles voyageuses. Avec pour objectif de favoriser l'accès à la lecture pour les enfants et leurs parents, susciter le débat et les échanges autour de thèmes, renforcer les relations



Les ateliers «lecture» dans les familles restent un vrai moment privilégié.

Photo CL

parents-enfants et donner confiance aux jeunes et aux adultes par le biais de l'accessibilité aux livres. L'équipe de professionnels est

accompagnée et soutenue par Zora et Josiane, bénévoles qui interviennent les mercredis après-midi directement au domicile des familles.

«Durant cet après-midi, un temps est alors consacré à la lecture de livres avec les mamans et leurs enfants, puis un échange sur les histoires», met en avant Zora, qui propose également du soutien scolaire à une des filles de la famille.

«Vient ensuite, un temps où l'ensemble de la famille se consacre à la réalisation d'un kamishibai qui consiste alors à inventer une histoire, à l'illustrer, puis la compter en faisant défiler cette histoire dans le kamishibai. C'est vivant, joyeux et très spontané», termine Josiane à l'initiative de ce projet. Dans quelques mois, l'équipe du centre social proposera de présenter ce kamishibai aux camarades de classes des participants dans le but de valoriser et d'encourager l'implication et l'investissement des enfants et de leurs parents.

De 17.12.2015